

Municipio de Penco oficializa rechazo a proyecto Tierras Raras

La Municipalidad de Penco presentó un oficio formal ante la dirección regional de Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) con el argumento de su rechazo al proyecto minero "Desarrollo Minero de Extracción de Arcillas para la Producción de Concentrado de Tierras Raras".

El alcalde Rodrigo Vera indicó "hemos estudiado detalladamente los antecedentes contenidos en el EIA y su Adenda. Por lo que nuestro pronunciamiento como alcalde y Concejo Municipal es que este proyecto es incompatible con la normativa urbanística vigente, con los lineamientos de desarrollo y sustentabilidad comunal, y con el deber de protección ambiental que como municipio tenemos. Se pretende construir un yacimiento minero de gran escala a escasos kilómetros de zonas residenciales; afectando la "Línea base", en los aspectos; biodiversidad, el equilibrio del ecosistema terrestre, la calidad del aire, la hidrología (distribución agua en el suelo), hidrogeo-



Hasta el SEA llegó el alcalde y concejales.

logía (aguas subterráneas) de más de 170 hectáreas a intervenir".

El concejal Juan Manuel Viveros, quien también acudió a la presentación, indicó que el rechazo se basa en fundamentos técnicos: "desde el primer minuto has-

ta hoy he sostenido una oposición terminante y categórica frente a este proyecto, que considero destructivo, nocivo y contrario a los procedimientos técnicos, de vivienda y salud que garantizan el bienestar los vecinos".